



## Salle de gym de la Gare

Yvan Pahud (Vice-Syndic)

**Début septembre, le premier coup de pelle a été donné pour construire notre nouvelle salle de gym de la Gare.**

Cette infrastructure sportive moderne répondra à la demande du Canton, pour l'enseignement obligatoire et post-obligatoire de l'éducation physique et du sport, ainsi qu'aux besoins des sociétés sportives locales.

Avec l'augmentation des élèves dans notre commune, nous ne pouvions garantir avec les infrastructures existantes suffisamment de plages horaires de sport voulues par la loi sur l'éducation physique et le sport.

Cette nouvelle salle de gym permettra entre autres à nos nombreuses sociétés sportives de profiter de ces installations et ainsi de s'adonner à leur sport favori sans restriction.

En plus des panneaux solaires qui produiront l'électricité et des plaquettes de bois qui chaufferont le bâtiment, la structure porteuse et les façades seront en bois. Et pas seulement en bois suisse, mais en bois local puisque nos forêts communales fourniront les grumes utiles à la construction des éléments bois.

La Municipalité se réjouit donc que ce bâtiment moderne, tourné vers l'avenir, résolument durable et qui favorise les circuits courts puisse être remis en 2023 à la population.

Sainte-Croix

## Une Spartan Race à Sainte-Croix en 2022

La Spartan Race sera bel et bien organisée sur le Balcon du Jura en 2022 ! Initialement prévue le 19 juin 2021 à Sainte-Croix, la course d'obstacles avait été annulée en raison des conditions sanitaires. Elle a été réagendée le 11 juin 2022.

Spartan, c'est une franchise, originaire des Etats-Unis. Elle organise 250 épreuves dans plus de 42 pays sur six continents. Des courses de plusieurs niveaux, allant du mode Sprint (5 km) au Beast (21 km - «Animal» en français) en passant par la Super (10 km), sont aux choix des participants.

La Spartan est une course à pied jalonnée d'obstacles, dont le but est moins de faire le meilleur chrono que de réussir à franchir la ligne d'arrivée. Un véritable mode de vie basé sur le dépassement de soi, l'entraide et le plaisir.

## Photo officielle de la Municipalité

Pour sa photo officielle de législature 2021-2026, la Municipalité a fait appel à la photographe Carole Alkabes.

Photographe d'origine suisse, Carole Alkabes a fait ses études à San Francisco où elle a obtenu un BFA (Bachelor Fine Art) en photo journalisme. Pour ensuite poser ses objectifs à Sainte-Croix. Le regard particulier à la fois juste mais non dénué d'audace et d'humour, la fait rapidement connaître et gagner la confiance d'artistes de renom tel que HR Giger ou Filip Leu.

